
Weak masculine nouns = “Die N-Deklination” 

1. Masculine nouns ending with the letter –e 

der Experte, der  Junge, der  Kollege,  der Kunde, der  Neffe, der Sklave, der 

der  Zeuge, der Riese, der Jude… 

2. Masculine nationalities ending with the letter -e 

 der Deutsche, der  Kroate, der Franzose, der Grieche, der Schwede, der Brite, 

der Russe  … 

3. Masculine nouns with the following endings 

-ant:  der Protestant  –  des Protestanten 

-nom: der Gastronom  –  des  Gastronomen 

 -at:  der Advokat  –  des Advokaten 

-ist:  der  Jurist  –  des Juristen 

-urg:  der  Dramaturg  –  des Dramaturgen 

-oge: der  Biologe  –  des  Biologen 

 -ent:  der  Student  –  des  Studenten 

 -et:  der  Poet  –  des Poeten 

-graf:  der  Fotograf  –  des  Fotografen  

4. Masculine  animals  ( often ending with  –e): 

 der Affe, der Hase, der  Löwe,  der Ochse, der  Rabe, der Bulle … + der Bär, 

der Elefant 

 

      



5. Other masculine nouns  

Der Philosoph, der Bauer, der Held, der Herr, der Mensch, der Nachbar, der 

Prinz, der Soldat, … 

6. Exceptions:  

     der Name, der Gedanke, der Glaube  

- They get the ending –n in all cases, but they also get the Genitiv 

ending –s attached to the noun, like so: 

N der Name                          n die Namen 

G des Namens                      g der Namen 

D dem Namen                      d den Namen 

A den Namen                       a die Namen 

 

 

 


